

Le Burundi déclare une épidémie de choléra

@rib News, 02/01/2023 - Source Xinhua La ministre burundaise de la Santé publique et de la Lutte contre le sida, Sylvie Nzeyimana, a déclaré dimanche soir une épidémie de choléra dans la capitale commerciale de ce pays d'Afrique de l'Est, Bujumbura.

"Neuf cas suspects de choléra ont été identifiés le 30 décembre 2022 dans le district sanitaire du nord de la capitale commerciale Bujumbura avec des symptômes de diarrhée et de vomissements, principalement dans le quartier de Bukirasazi, dans la zone de Kinama. Le lendemain, deux autres cas suspects ont été identifiés dans le quartier de Mutakura, proche de Bukirasazi", a précisé Mme Nzeyimana dans un communiqué de presse. Selon elle, un autre cas suspect a été notifié à Buyenzi, près du centre-ville de Bujumbura et il avait été en contact avec l'un des cas suspects situés au nord de Bujumbura. "Les résultats de l'Institut national de santé publique (INSP) émis le 31 décembre 2022 ont confirmé qu'il s'agissait du choléra", a affirmé Mme Nzeyimana, ajoutant que cinq patients atteints de choléra étaient hospitalisés à l'hôpital Prince Regent Charles, tandis que sept autres ont déjà quitté l'hôpital. Elle a par ailleurs indiqué que certaines mesures préventives avaient déjà été prises. L'épidémie de choléra survient au moment où de fortes pluies ont frappé plusieurs quartiers de Bujumbura et de ses environs du 26 au 31 décembre, provoquant des débordements de toilettes.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});